
 

 

海老名市立今泉中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和７年度 第１回） 

 

１ 日時         令和７年６月９日（水）13：45～15：30 

 

２ 場所         海老名市立今泉中学校 校長室 

 

３ 出席委員    金田ゆかり会長、岩﨑恵副会長、栗山明郎委員、樋口るり子委員、 

          碓井雅巳委員、宮下良雄委員、平井千恵子委員、山川勇委員、中川木 

          挙委員、清水麻子委員 

           

４ 会議の内容  

（１）学校長挨拶 

  学校長より令和７年度教育計画（学校目標）、令和７年度学校要覧、 

  令和７年度学校運営協議会実施計画の提示 

 

（２）委嘱状交付 

４月より新規委員の岩﨑委員、中川委員へ委嘱状交付。 

 

（３）会長、副会長の選出 

会長に、金田委員を選出。 

副会長に、岩﨑委員を選出。 

 

（４）学校の現状 

   校長：４月に職員が入れ替わり、若い職員が増えた。若い職員をどう育てていくのか 

がこれからの課題。 

（５）学校行事 

   校長：３学年とも校外学習を終え、それぞれ成長した姿が見られた。 

   清水委員：２学年では、「２１世紀を生きる」というテーマのもと、東京校外学習に 

行ってきた。午前中は企業訪問し、午後は近未来を感じさせるスポットを 

めぐるという学習で、有意義な時間となった。 

   平井委員：企業訪問の話を聞き、生徒のキャリア教育につながるとよいと感じる。 

   碓井委員：平和学習で靖国神社に行くというような視点をもってもよいのでは。 

   岩﨑委員：まとめでリーフレットを作ると聞いて、総合的な学習になっていてよい 

        と感じた。 

 



 

（６）意見交換 

   宮下委員：フリースクールと学校の連携はどうなっているか。 

   校長：フリースクールに通っている生徒はいる。フリースクールから、１か月の学習 

状況の報告をいただいていて、出席扱いにするかを判断している。 

金田会長：じりつの教室も通っている生徒いるか？ 

校長：コミュニケーション能力を育てる教室。海西中の先生が週２回くる。 

樋口委員：不登校の生徒の成績はどうしているか？ 

校長：文科省から通知が出ていて、フリースクールなどで学んだ成果を評価する方針 

になっている。本人や保護者と合意形成はかりながら、評価評定を出す、出さ 

ないを決定していく。 

   金田会長：小中で９年間の学校教育目標をたてている学校があるが、今泉中学校は 

         どうか？ 

   校長：小中一貫教育目標の一本化は市内でもやっている学校もある。一本化すると、 

目標がぼやける部分もあるので難しいところもある。 

   栗山委員：地域差があるので、それを考えながら進めていくべき。 

   金田委員長：子どもを真ん中にして大人を巻き込んでいくことが大切。大人もつなが 

っていきたい。 

 

（７）その他 

次回の、学校運営協議会は、令和７年 11 月 20 日（木）13:40 から開催予定。 

 


